

Nachbericht - Pflegeeinsätze in den Hainburger Bergen



© Gabriele Pfundner

Im Rahmen des Projekts “Pflege in den Hainburger Bergen” haben am 15. und 16. September unsere ersten Einsätze stattgefunden. Am ersten Tag arbeiteten wir gemeinsam mit 50 Schülerinnen und Schülern sowie Lehrerinnen und Lehrern auf den Trockenrasen am Braunsberg. Am Samstag bekamen wir Unterstützung vom Arbeitskreis Schlossberg und Freiwilligen beim Entfernen der Götterbaum-Austriebe am Westhang des Schlossberges. Trotz des schlechten Wetters waren wir immerhin elf Personen.

Mit diesem von der EU und dem Land Niederösterreich geförderten Projekt wird ein Beitrag zur Schutzgebietsbetreuung im Rahmen des [Schutzgebietsnetzwerkes NÖ](#) geleistet.

- [Impressionen vom Pflegeeinsatz am Braunsberg \(flickr\)](#)
- [Impressionen vom Pflegeeinsatz am Schlossberg \(flickr\)](#)

MIT UNTERSTÜTZUNG DES LANDES NIEDERÖSTERREICH UND DER EUROPÄISCHEN UNION



LE 14-20

Europäischer
Landwirtschaftsfonds
für die Entwicklung
des ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die Zukunft.



**NATURLAND
NIEDERÖSTERREICH**
Einzigartig . Vielseitig . Schützenswert

